

# Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat Bersama Warga Gelar Sholat Asar Berjamaah

Indramayu - [INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID)

Jul 26, 2023 - 16:54



*Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat Bersama Warga Gelar Sholat Asar Berjamaah*

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan dedikasinya dalam mendekatkan diri dengan masyarakat dengan melaksanakan sholat Asar bersama di Masjid Desa Juntikebon, Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu. Rabu (26/07/2023).

Sore itu, Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat bergabung dengan warga setempat untuk melaksanakan sholat Asar berjamaah di Masjid Desa Juntikebon.

Kehadiran petugas kepolisian dalam acara ibadah tersebut menggambarkan semangat kebersamaan dan komitmen untuk memperkuat hubungan dengan masyarakat.

Kegiatan sholat Asar bersama ini juga dihadiri oleh beberapa tokoh masyarakat

dan perwakilan desa. Mereka saling bersalaman dan berbincang dengan akrab sebelum dan setelah sholat, mencerminkan keakraban dan harmoni yang terjalin di antara mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi mengungkapkan bahwa kegiatan seperti ini adalah bagian dari upaya polisi untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat.

Melalui kehadiran dalam acara ibadah, kami berharap dapat membangun rasa kepercayaan dan saling pengertian dengan warga masyarakat, kata IPTU Dedi Wahyudi.

Kapolsek juga menekankan pentingnya sinergi dan kolaborasi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Juntinyuat. Dengan bersama-sama, diharapkan tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat, kata IPTU Dedi Wahyudi.

Kegiatan sholat Asar bersama ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat. Warga merasa senang dengan langkah Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat dalam memperkuat hubungan dengan masyarakat melalui kegiatan ibadah ini.

Diharapkan, kegiatan semacam ini akan terus berlanjut dan semakin mempererat kemitraan antara polisi dan masyarakat, sehingga terwujud lingkungan yang lebih harmonis dan aman bagi warga di wilayah Kabupaten Indramayu.